

NUM. 1 • ABRIL DE 1968 • PARROQUIA DE LA ASUNCION DE NUESTRA SEÑORA • MANZANARES

***EDITORIAL**

EN MARCHA

Hay problemas, inquietudes y esperanzas, en nuestra ciudad, que no trascienden del ámbito local por falta de un portavoz común

Problemas municipales, que están en la mente de todos.

Inquietudes de una sociedad agrícola, que, no tardando, se convertirá en una sociedad industrial, gracias a ese incipiente y formidable proyecto de nuestro polígono.

Esperanzas de una Iglesia que, si bien ha cosechado ya el fruto de una prolongada siembra apostólica, todavía le queda un largo camino que andar.

Es. pues, necesario un periódico en Manzanares.

SIEMBRA sale hoy, con ilusión recién estrenada,

- -para responder a una urgente necesidad,
- —para expresar anhelos hondamente vividos por una selecta minoría manzanareña
- —para hacer realidad aquellas palabras del Concilio Vaticano II:
- «Los gozos y las esperanzas, las tristezas

y las angustias de los hombres de nuestro tiempo, sobre todo, de los pobres y de cuantos sufren, son a la vez gozos y esperanzas, tristezas y angustias de los discípulos de Cristo. Nada hay verdaderamente humano que no encuentre eco en su corazón.» (Gaudium et Spes, n.º 1.)

SIEMBRA saldrá mañana, a pesar de las voces agoreras del fracaso, porque Manzanares lo quiere. Hay cientos de vecinos que, con su apoyo moral y económico, están dispuestos a sacar la tirada del periódico en la primera semana de cada mes. Nosotros tenemos confianza en nuestro pueblo, este pueblo de Sanchos y Quijotes donde tan bien se conjuga el imponente realismo de la vida con los más altos vuelos del espíritu.

SIEMBRA constará de las siguientes secciones: Editorial; Manzanares, ayer y hoy; Entrevista; Temas de educación cristiana; Recortes de prensa, Libros —Recensiones—; Noticias de interés local; Página literaria; Parroquia viva y, por fin, Página de protesta —problema social—.

Amigo, si tienes algo importante que decir, aquí está SIEMBRA.